



企画・編集・発行／清里まちづくり協議会 事務広報部会

清里まちづくり協議会事務局／〒370-3573 前橋市青梨子町339(清里公民館内) TEL 027-251-9005 FAX 027-255-0341

昨年は地球温暖化の影響で異常気象となり世界のいたるところで大規模な自然災害が発生しました。私たちの身近でも土砂崩れや河川の氾濫など台風や集中豪雨による被害が発生し、日常生活に甚大な支障がでました。多くの災害を乗り越え、いよいよ今年は五十六年ぶりに「東京オリンピック」が開催されます。この夏は皆さんと一緒に観戦・応援できるのが楽しみです。

さて、清里まちづくり協議会の設立や活動の目的は「地域における支えあいや自主・自立性の強化を図りながら、「心豊かで活力のあるまちづくり」をテーマに誰もが安全に安心して暮らせる地域づくりを進める」ことです。解説が難しい文章ですが、テーマに誰もが安全に安心して暮らせる地域づくりを進めます。また、オリンピック終了後には「第七回清里ふるさと祭」を開催する準備を進めています。清里に思つておられますので、是非、地域の皆さんへのご支援ご協力をお願い申しあげます。

令和二年度の活動について

清里まちづくり協議会会長
高瀬照雄

第7回 清里ふるさと祭開催【予告】

日頃から、清里まちづくり協議会の活動についてご理解、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。さて、第7回清里ふるさと祭(隔年開催)を令和2年9月5日土曜日に開催いたします。通例では8月上旬開催ですが、東京2020オリンピックと日程が重なるため、実行委員会で開催の可否、日程について議論した結果、9月の開催で実施する運びとなりました。

現在、実行委員会では、模擬店、きよさと花火、各種イベント等の企画を進めております。皆様方が楽しめる企画が盛り沢山の予定ですので、楽しみにお待ちください。

また、この機会に地域内の親睦を深め、安心安全な地域づくりに貢献できればと思っております。

開催日時:令和2年9月5日(土)

15時～21時予定

場所:清里公民館駐車場



令元年度活動報告

まちづくり協議会

令元年度

⑧ 令和元年7月1日

まちづくり広報第53号発行



⑨ 令和元年7月12日(金)
きよさと焼教室

清里小の3年生41名がきよさと焼を地域の皆さんと一緒に作りました。その模様を群馬テレビが取材、11月に放映されました。

⑩ 令和元年7月28日(日)

枝豆収穫

大きく育った枝豆を児童、保護者、地域の皆さんで引き抜き、公民館で豆もぎ・豆出しを行いました。一年分のイベント用枝豆の確保の他、参加者の皆さんに、たくさんの枝豆を持ち帰っていました。



⑪ 令和元年10月1日

まちづくり広報第54号発行



⑫ 令和元年10月26日(土)

清里地区文化祭

花はな(玄関のウェルカムフラワー)、食育(きよさと焼)、だんべえ・八木節(ステージ出演)で参加。地域の皆さんと楽しみながら交流しました。



⑬ 令和元年11月10日(日)

芳賀ふるさと祭に参加(食育部会)

地域連携事業として、毎年参加。芳賀地区でもきよさと焼は大人気です。



⑭ 令和2年1月1日

まちづくり広報第55号発行



⑮ 令和2年2月20日(木)

花はな寄せ植え講座

天田玉江先生を迎えて、寄せ植え教室を開催。丁寧にご指導いただき、全員がすてきな寄せ植えを持ち帰りました。



① 平成31年4月1日 52号



⑪ 令和元年10月1日 54号



②



⑧ 令和元年7月1日 53号



⑯ 令和2年1月1日 55号



③



④



⑤



⑥



⑦



⑧



① 平成31年4月1日
まちづくり広報第52号発行

② 平成31年4月20、21日
第5回オープンガーデン清里(春の花木)

③ 令和元年5月18日(土)
バラのオープンガーデン

花を通して地域や世代間の交流、絆を深める活動を進めています。
地域の花好きな皆さんに参加いただき、
地区内外のたくさんの方に見て楽しんでいただけました。

④ 令和元年5月19日(日)
のびゆくこどものつどい・ふれあいの広場
オープニングで子ども八木節を元気いっぷいに披露、食育部会のきよさと焼も相変わらずの人気でした。

⑤ 令和元年5月31日(金)
枝豆苗植え(食育部会)

今回は、枝豆の苗を役員で植えました。

⑥ 令和元年6月5日(水)
花はな研修会(山梨)

八ヶ岳山麓の宿根草ガーデンと230mのバラの回廊が有名なハイジの村を視察。

ちょうど世界のバラ展が開催されており充実した研修ができました。

⑦ 令和元年6月16日(日)
地域づくりフェスタ(花はな部会)

花いっぱい部会が会場入り口にウェルカムフラワーを設置、来場者を迎えました。

子ども八木節・だんべえの衣装や花マップ、地域活動の写真を展示了。





野山もすっかり春の装いとなり、散策を楽しむには良い季節になりました。毎年恒例で6回目となりました「オープンガーデン清里」を今年も開催します。春の花木や草花が美しい4月は25日(土)と26日(日)に10軒のお宅、バラや宿根草などが華やかな5月は23日(土)と24日(日)に8軒のお宅が公開してくれます。

今年は温暖化の影響で冬場暖かい日が続いて開花の時期など悩ましいところですが、オーナーの皆さんには、オープンガーデンの期間中に咲かせる花の植栽に工夫を凝らし庭の手入れに励んでいますので、昨年とは一味違う丹精込めた庭で訪れた方と季節の花を楽しみながら交流を深めたいと皆さんのお越しをお待ちしています。

花いっぱい運動部会では、オーブンガーデンのオーナーさんや通年の花壇の手入れなどお手伝いいただける方を募集しています。ガーデニングに興味のある方、一緒に楽しく活動しませんか。各地区の花いっぱい運動の部会員さんもしくは公民館まで気軽にお声がけください。お待ちしています。



オープンガーデン清里を開催

そもそもオープンガーデンとは?

個人の庭などを一定の期間又は決まった日時で

一般に公開し見て楽しんでいただくことを言います。

令和2年10月までの活動予定

4月1日、7月1日、10月1日
まちづくり広報発行

4月25・26日
オープンガーデン清里(春の花)
5月17日(日)
のびゆくこどものつどい・ふれあい
の広場に参加(食育・子ども八木節)

5月23・24日
オープンガーデン清里(ばら)
5月下旬
枝豆苗植え作業実施(食育)

6月中旬
花いっぱい・先進地視察研修実施
6月21日(日)
まえばし地域づくり推進大会参加

7月中旬
花いっぱい・焼教室開催(食育)
8月上旬
枝豆収穫実施(食育)
9月5日(土)
清里ふるさと祭開催(全部会)
10月10・11日
前橋まつりに参加(だんべえ)
10月31日(土)
清里地区文化祭に参加(全部会)

※詳細等については順次お知らせする予定ですが、最近の新型コロナウイルス(COVID-19)の状況によつては、中止、延期の対応もあります。皆さんも、うがい、手洗い、人混みへは行かないなど予防、健康管理にご注意ください。



春、季節を象徴する桜が満開。
年度始まり、各種の行事が始まる時期。

だが今年は様子が違う。連日報道されている知らない人はいない有名となつたヤツ。目に見えないだけに厄介なヤツ。「コロナウイルス」の事である。



感染は人だけではなく行事やイベントは中止、学校にまで影響をもたらしている。世界中が大変である。ヤツが厄介なのは、感染しても軽症で済む人が多く毒性が低いため、感染に気付かないまま周囲に感染を広げる危険性が高いことだ。社会全体で感染拡大を抑止するという対策政策はごもつともである。仕事においても時差通勤、テレワークの推進が広がりつつあるが、当然馴染まない業種も沢山ある。まずは一人一人が意識をもつて日常生活を送ることと、簡易な検査の方法と有効な医薬品の供給を急ぐことに尽きる。当稿を執筆している時に、「今後1~2週間が急速な拡大か、終息できるかの瀬戸際」と言つていたが、本誌が手元に届く頃には、終息に向かっていて欲しい。

そして、今年は東京オリンピック。幸運にもチケットをゲット出来ただけに、大いに盛り上がりたい。

(T-T)

